SIIPLEMENTO \$ 2.50

de la mañana Diario

Fandado el 13 de Junio de 1897. — Redacción, Administración y Talleres: Perú 1597. — U. T. 0478, B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros a M. Torreste

# REAFIRMACION DE NUESTRA OBRA El contraste entre la política sub-

Un hecho común, tan vulgar como hospital Rawson. Tiene poca impor-otros muchos que periódicamente tancia el hecho en si para que nos-rejetra la prensa, está sirviendo de tena al comentario público y de ar-tosa las contradicciones en que in tena de la contradicciones en que in come de la contradicciones en que in come de la contradicciones en que in come de la contradicciones en que in

Committee mellet en wilderen mellet en deutsche mellet en deutsch mellet en deutsche mele

who can specifically extra a la specifical state of the appropriate controlled control and the support of the press prediction of the specifical parts of the specifical parts

# Diplomacia bolcheviqui

## versiva de la Tercera Internacional y el sometimiento del Soviet al capitalismo

# ¿Quién vigila a los vigilantes?

## Hechos vulgares de la vida cotidiana, pero que encierran un profundo significado social

# Crónicas del imperio yangui

# Bombas que parecen bombones.-Copias del célebre Juan Rull. Nuevsa víctimas en perspectiva

## DE MEXICO El traidor lesús M, Rangel preceder

DESDE ESPAÑA La Asamblea Nacional La ola reaccionaria asalta el poder

naza erimenti e perpetutar perpet EL AGENTE

en torno a la

mujer

Se avisa a los suscriptores y a to se avisa a los suscriptores y a to-dos los interesados en el diario, Su-plemento, Librería y Editorial de LA PROTESTA, que el nuevo domi-cilio de nuestro agente en Montevi-deo es: Maldonado 1134.

"LA PROTESTA" EN MENDOZA

Los compañeros y simpaticantes de esta localidad que deseen adquirir el diario y el Emplemento, pra den hacerlo en los siguientes punto<sup>2</sup>: Kiosco Belanguer, calle Buenos Aires y San Martín. San Martín 173, frente a la callo Górdoba.

Lo concerniente a la Editorial, en la calle Montes Oaseros 2244.

EL AGENTE

SANTA FE

MUNDOOBRERO

en todo el país. La voz y la accion
anarquistas y militantes de la Felon Obrera, se escuchada y sentida
lon Obrera, se escuchada y sentida

solidaria hacia el mártir de Ushuaia

Lusgo, con respecto al trabajo de dia es un caso más que comprobado que a entre de es un caso más que comprobado que a esta consecuente de esta cua entre de esta consecuente de entre de

# Repartidores

te el hecho de que los burgueses hai experimentado todos los resortes a s er a la organización de resistencia.

con está lejano el día en que nuestro plego de condicionas tenga que ser reconocido por todas las panacieras, esto es, que todos los patrones reconocan nuestra sociedad de resistencia. Hoy debenos anotar dos casas más que han arregidad y firmado, que son de la companización de resistencia. Hoy debenos anotar dos casas más que han arregidad y firmado, que son de la companización de resistencia. Hoy debenos anotar dos casas más que han arregidad y firmado, que son de la companización de la companización de la companización de la companización de resistencia.

Cumple esta C. A. en llamar la atencia do los pubbles por los que ellos casas más que han arregidad y firmado, que son de la companización de la glacial indificación de la companización de resistencia.

Comple esta C. A. en llamar la atencia do los pubbles por los que ellos casas más que la companización de la companizació

O. Ladrilleros

rizando" los medios a util "Ejemplarizando" los medios a utilizar en la lucha contra el capital y e Estado, y en la brega por la abolleida del dominio y la explotación del hombre por el bombre, el autor del articu lo dice: "Escuetamente estas son la formas que, más o menos, pieden y de

dios gremiales. Pero como la F. O. R. A. anteones su propia razón de ser a la cuestión puramente ecotómica, lo pro puesto por el camaradar ses un absurdo El punto de vista expuesto por ese con pañero es como consecuencia de la foi ma contradictoria en que se desenvue ven algunas organizaciones atheridas la F. O. R. A. Si ha F. O. R. A. no ha resueto e

Si la F. O. R. A. no ha resuelto e un nuevo congreco anular lo establecid en el último realizado, forzosamente de respetarse los establecidos hasta tat to sean rectificados o ratificados. Un sindicato adherido a la F. O. R. A. que no respeta los acuerdos de as congresos de hecho se coloca al marge

congresos de hecno de ellos.
¿Es consecuente la posición ocupad por chauffeurs, O, del Puerto y los de más, pactantes de e

Convenio?

No solo se ha llevado a algunos sir catos a una situación incómoda, se que al parecer va tomando cuerpo corriente colaboracionista. No hay confundir espontánea y voluntarias daridad, sin precio ni convenio, con

Propietarios de uno y dos carros, por un misma naturaleza, no puede estar es un misma naturaleza, no puede estar es acuerdos del pario, de sulidaridas. Sostemeno, en conasceuenda, que os peligrosa y negadora la colaboración en tre los granulos firmantes del pardo. Es proceder, a nuestro modo de ver funda-mentalmente opuedo a los medios y fi-nas que son nerrio y vida de nuestra institución regional. P. VUOTTO P. VUOTTO

La Para 28|9|27. \_\_(0)\_\_\_

## U. Chauffeurs

Sique en conflicto con esta organización la gomería del ruso Bernardo Brau kis, situada en Santa Po 3800 (esquin Malabia). A este señor es necesario qui er greinio le de su mercido, porquademás de tratar en forma despectiva las delegaciones, so negó a certar i la puertas de su negocio duranto la buelgo de 22 días. dias. erra a la gomería del ruso Bra

kis!

—También recomendamos como traldor de los trabajadores conscientes al chauffeurs que trabaja con el auto número 6016, por realizar trabajos en esta gomeria bolocieada.

Compañeros: Es necesario que todos hagamos algo para que estos conflicios lleguen a colucionarse en forma satisfactoria para nuestra organización.

HUELGA DEL PERSONAL CHAU

Compañeres chauffeurs, hombres cons-cientes: los camiones de la casa Bignol-se de la casa Bignol-cionales traidores. Camarada el pasar un camión de Big-noll lo conduce un traidor a toda la cla-se trabaladors.

se trabajadora.

Recordadles en todas las oportunida
des que tengáis la obra canalla que et
tán haciendo, para que llegado el mo
mento oportuno tengan el premio qu

ierecen. Trabajadores todos: sed solidarios. Los camiones guardan en la calle Cór LA COMISION

<del>---(0)---</del>

## S. Mozos v A. de la Capital

la Energina

El movimiento que sostenemos contr la Mercantil Energina y Anglo Merican figue su curso, si no con tanta intena dad como antes, no por eso deja de se-citaz, el bloqueo a los preductos de esta empresas capitalistas.

Liamamos seriamente la atención d

feurs cargando en los aparatos. Por motivos anotados, tomen debida nota, no sean victimas de engaños.

Se comunica al proletariado en gene-ral y al vecindario de barrio Boedo que l conflicto que esta organización sos-iene contra el bar "Boedo" sigue en pla A pesar de ser traicionado por ele mentos del camaleonismo, de un sinicato de la U. S. A. que "levantó" conflicto mandando crumiros a reemplizar a los huelguistas, tenemos fo en triunfo, contando con la solidaridad de la bombera escribidada en la solidaridad de la conflicta contanto con la colidaridad de la conflicta con contanto con la colidaridad de la conflicta con contanto contanto con contanto con contanto con contanto contanto con contanto con contanto con contanto contanto con contanto con contanto co triunfo, contando con la solidaridad di los hombres conscientes para vencer. ¡Que nadie concurra al Bar "Boedo" calle Boedo 8011 El personal actual está compuesto por clama vuestro concurso solidario pa ra conquistar su libertad.

aelgas. ¡Bolcot! EL C. DE HUELGA

La lucha contra

## O. LADRILLEROS Y ANEXOS (Quilmes)

empresas capitalistas.
Liamanios seriamente la atención di los chauffeurs. có fijen bien en los spa-ntos donde cargan, pues la compatina viando lodas sua tentativas fracesecias viando lodas sua tentativas fracesecias todos los apartas, siempre con la inten-ción artesa de confundirios con citro esta milares, dado que son vários casos y que hemos sorprendido a algunos charf deura cargando en los apartacs. Por lo-deura cargando en los apartacs. Por lo-

Sed solldarios

maradas intensfiguen la lucha para riunfo liegus custio antes.
Trabajaderas: Bolootead los products de estas compañías, que con ello defe dés roestros proplos intereses.
Boloot a la Nata Energina, al keros ae Auror a y al asfalto Mas Piate.
EL C. MIXTO DE HUELGA

## Actos a realizar se pro libertad de Radowitzky

PENERACION ORRERA LOCAL

Esta Local efectuará una conferencia pública, el domingo 16, a la 16 horas, en la Plaza Mitre. Habla rán delegados de la F. O. R. A. Por la libertad del mártir quagoniza en el maldito presidio d Tierra del Fuego, todos a esta con terencia!

## PEDERACION OBRERA LOCAL

El domingo 16, a las 16 horas, ta Federación realizará una con rencia en la plaza Luro (San Mar-tín y San Luis, en favor de la liber-tad del mártir de Ughuaia y en so-lidaridad con todos los preses y per-seguidos por la reacción mundial.

El mismo día, a las 9 horas, en el puerto, frente a la Farmacia Oceáni ca, tendrá lugar otra conferencia de propaganda gremial e ideológica. EL CONSEJO LOCAL

## S. DE R. O. VARIOS Y S. FERRO-VIARIOS UNIDOS DEL F. C. C. ARGENTINO (Venado Tuerto)

domingo 16, a las 15-30 horas, en la plaza San Martín.
¡Trabajadores: concurrid al acto!
LAS COMISIONES

## F. OBRERA COMARGAT.

Secundando los actividades de rganizaciones de la F. O. R. A. lomingo 16, a las 15 horas, la F. Comarcal realizará un mitin en le plaza San Martín, exigiendo la libe ración de Radowitzky. Hablarán va

Oue nadie falte a este mitin!

## A. A. "SACCO Y VANZETTI"

Esta agrupación, consecuente con sus ideales. ha creido noble v ins sus ideales, an creato noble y justo llamar al pueblo en general y en particular a los trabajadores del ra-dio de Floresta y Vélez Sárpfield, a dio de Floresta y Velez Sarsifield, a las conferencias pro libertad de Si-món Radowitzky. Estas se efectua-rán en los siguientes lugares, días y

horas:
El sábado 22, en Segurola y Jon. gremios pactantes ie, a las 18 horas. LA AGRUPACION

## OBREROS METALURGICOS

Invitamos a todos los trabajado, res de Trucumia al mitin de protesta que, en pro de la de Badowitich, se efectuará el domingo el, se la displaza Alberdi, a las 17.30 horas.

¡Los compaieros y simpatisantes no deben faller!

— Dado lo importenta el trata el seguiente orden de companio de la descripción de las descripcións de las descripcións de las descripcións de las descripcions de la descripción de la descripción de las descripcions de la descripción de las descripcions de la descripción de las descripcions de las descripcions de las descripcions de la descripción de las descripcions de las descripcions de la descripción de las descripcions de la descripción de la descripción de las descripcions de la descripción de la descripción de la descripción de las descripcions de la descripción de las descripcions de la descripción de la descripción de las descripcions de las descripcions de las descripción de las descripcions de las descripción de las descripcións de las se efectuará el domingo 16, en la plaza Alberdi, a las 17.30 horas.

## F. O. PROVINCIAL

DE BUENOS AIRES

Patrocinada por esta Federació Patrocinada por esta Federación se realizará una gran conferencia pública por la libertad de Simón i Badowitsky, el domingo 16, a las 10 se los estas en la plaza Adolfo Atsina de Cavellaneda. Trabajadores: Simón se Adowitsky, el mártir que purga desde hace dier y ocho also de el tétrico presidio de Tierra del Puego el delito de haber vengado al pueblo massarado por el tirano Falcón, realizara y reservo concurso solidario na.

Es un deber de conciencia concurrir a este acto organizado con ese

EL CONSEJO PROVINCIAL

Conferencia pública el domingo 16, a las 15.30 horas, en la Plasa de la Estación, en el cruce de las scalles Rivadavia y Centenario. Trabajadores: Concurri da este acto de solidaridad con los rehenes del capitalismo, victimas de la fun-ticia de clase. Exijamo; la libertad de Radowitzky, entervado, en vidá en el tétrico presidio de Ushusia. La COMISION

# con los presos!

## ASAMBI FAS REUNIONES

AGRUPACION C. ANABQUIST

tizantes y a tidos los camaradas que et ten de acuerdo con la bropaganda qui viena realizando esta entidad, a la ri unión que se realizand el domingo 18, las 21 horas, en Gral. Paz 2891. Se desea la presencia de un delegad del Ateneo anarquieta de Villa Crebo EL SECRETARIO

## DUADRO F. DEL A. O. C. DE "ARTE Y NATURA"

Se cita a todos los componentes de se conjunto a la reunión que se efectu i el lunes 17, a las 20.30 horas, en de costumbre.
ruega puntualidad y asistencia.
LA SECRETARIA

## PINTORES TINIDOS

Se invita al gremio, socios y no Se Ill'ita ai schaola a realizarse el que do ningo 16, a las 9 horas, en el local so-cial B. Mitro 3270, para tratar la forma más práctica de encarar la reorganización del gremió. Demás está decir nización del gremió. Demás está decir

SINDICATO DE LOS TRABAJA DORES DEL F. C. S. (Sección Buenos Aires)

Es también urgente que concurran a (Venado Tuerto)

Is a SAMBLEA GENERAL que realizar para la complexión de l'UERINS 21, a las 17.30 per la las para cabo un mitin pro Binóm Badovista. Esta mante la complexión grenial, el de reorganización grenial, el

es libre.

## O. LADRILLEROS Y ANEXOS

O. LAINTILLAIDEUS 2 ANTECOMY.

Esta sociedad realiza esambles general el domingo 16, a las 8 horas, en B.

Mitro 2770, para considerar la respuesja
Quis nos dan los patrones el petitorio pre
Comunicamos a los trabaladores en pareal el fenomo mescelado de 1r a la

hueles, con el fin de evitar puedan ser
engalados.

EL SECRETARIO

## OBREROS DEL PUEDTO

Esta comission invita a los companioros da afinidad a la reunida astrancidnan que se real comission de la reunida astrancidnan que se real comission de la comission de

# A. E. "HUMANIDAD DEL PORVENIR" (Piñeyro) BIBLIOTECA "EL PORVENIR" (Sants eF)

EL SECRETARIO

## O. ALBANILES Y ANEXOS

Se cita a los camaradas de la comisión administrativa y de propaganda pis unnecenno, un vivora el martes a la hora de cottumbre, bata antigua, badadas en oro, con estucomo hay asuntos importantes a tratar
se espera la presencia de todos.
Se cita también a los camaradas nombrados para revisar el balance, o por la tescerre de la Biblioteca, P.

EL SECRETARIO

EL SECRETARIO

EL SECRETARIO

## O. REPARTIDORES DE PAN

El martes 18, a las 20.30 horas, se r one la comisión de la Sociedad Repart une la comisión de la Sociedad Reparti-dores de pan y dependientes de panades las. Se assumentantes de panades las. Se asuntos importantes a tratar, y al mismo tiempo se invita a los compaño-ros activos pasar a retirar manificatios, el mismo día y a la misma hora, en B. Mitre 3270.

EL SECRETARIO

# VARIAS

SINDICATO FERROVIARIO (Cruz del Ele)

Toda correspondencia relacionada con el Sindicato deberá venir a nombro del nuevo secretario general, Ramón Moya, A las instituciones atheridas que editen material de propaganda les pedimos en-vien, para ser distribuído en deta Dirección: R. Moya, España 351, Unir.

LA PROTESTA - Domingo 16 de Octubre de 1927

Comunicamos a las instituciones del las a la F. O. R. A. y en parlicular las societos del F. C. C. A. que ba-

tema enunciado.

## LA COMISION ATENNO ORDERO SELTITRAL

EXCURSION FLUVIAL PARA EL 20

secios y no so realizarse del casa en el local so as, en el local sosa, en el local soseria returar la foripicarar la reorgalemás está derio.

"Fedicion de panala propaganda orpicarar la reorgalemás está derio.

"Fedicion de panala (valor \$ 3.—) a

la COMISIÓN

AG. MISIÓN

AG. PETRABAJA.

Cente tiempo.

EL SSORFETARIO

## P OBRERA DEL CALZADO

La comisión de este sindicato invita a lotos los ferroviarios en general a la de noviembre, a las 15 hona, esta fede conventience, la publica de noviembre, a las 15 hona, esta fede convention de MERCOLES 15 del corriente, las 17.50 hona e a A. GALICIA y P. R. Recominidades a las entidades y agrary.

## OBREROS ESTIBADORES

riado regional que, después de un harg tiempo de silencio y viendo que de si desorganización estaban siendo victima de las más baja explotación, los traba jadores de la estiba han ruelto de nue vo al canino de otrora, encontrando es la organización el medio más eficas per ra hacer frente a las ambiciones de son

ra hacer frente a las amoracines de su exploidances. En consequencia, han formado su so-ciedad de resistencia adherida a la F. O. R. A. y.a la F. O. Provincial di Buenos Aires, por lo que pedimos a las lastituciones afines nos manden propa

anda. Toda la propaganda a nombre del se EL SECRETARIO

## C. F. "ARTE Y AMOR"

Habléndose constituído este cuadro umaradas que un lodramático, psedimes a los centros y que dosde se en agrupaciones que puedan desprenderas telas que los sels de algunas obritas nos las remitan s la siguiente dirección: Angel Piernes, Co-

n compra de libres y extensión de las socia-libertarias. como primero, una máqui-na de cooser "Numama"; segundo, una hibiloteca de codro, de un metro de an-che, altura común, de 5 estantes; terce-ro, un "Propio Orba", en marcolina; cuatro, des estantes; terce, un recon-ciación de deserva perino, tres figuras en-cases de eviraceia; sezto, un placolier; septimo, na musico tejido; octavo, un artistico interes; noveno, un camino de mesa bordado y un par servilletero; de-cimo, nit bolas papel carte-caracterio, como de la como de la como de la como de plata antigua, bafadas en oro, con estu-che.

CONTINUACION DE UN CONFLIC Comunicamos a las organizacione

la fecha han sido despedidos del m Al mismo tiempo comunicamos que cionado hotel los carneros que nos e-son tracionando. José Armendia — Jerasta — (a) La Pulupurina y F Arturo Navarro, los cuales .recomen nos para que los tengan en cuenta

Damos también a conocer la expuisiór de cete sindicato del socio Pedro S...Fe raciar (a) el llorón; este trader se hi ido a reemphazar a luo de los carneros expulsados del "Paris Hole".

EL SEORETARIO

LA PROTESTA

## FUNCIONES CONFERENCIAS

DE PANADER

El martes 18, a las 16 horas, el domité de Relaciones, prosiguiendo a agitación emprendida por el mo-joranishito del gremio y por la con-quista del trabajo, diurno en las pe-naderías, realizará una conferencia en las calles Cabildo y Monroe. Varios camaradas hablarán sobr

rios camaradas. Los trabajado del gremio y de otros oficios s

# BIBLIOTECA POPULAR

Patrocinada por esta biblioteco l domingo 16, a las 16 horas, en l Baunes, se llevará a cabo una con erencia Varios oradores disertarás

E. Madero y Cangallo.
Viernes 21, a las 17 horas, en .
Viernes 21, a las 17 horas,
Viamonte y Av. E. Madero.

## LA NOVERA DEL PUEBLO

últimas horas de un

## MOZOS, COCINEROS Y ANEXOS (Juiny)

Comunicamos a las organizaciones o gremio gastronómico y a los trabajad res en general que este sindicato, de pues de doce meses aun mantiene en p de guerra el conflicto que sostenem con el "Paris Hotel". la fecha han ajdo despedidos del me Libros - Polletos - Revista Periódicos — Estatutos

> ATENEO RACIONALISTA DE VILLA CRESPO Achirra 1195

Leed v difundid

## Hbrería de LA PROSESTA

páginas. Tapa a dos colores. El e plar 0.20 centavos. A los paqueteros y agentes se

PUBLICACIONES DE LA Bloch Albert y Paraf-Javal

El jueves 20, a las 16 horas, en las calles Bdo, de Irigoyen e Independencia, se realizará otra conferencia, también con el propósito de intensificar la campaña por el trabajo de día y demás. Hablanán varias compandes. Los trobajondos

# CULTURA LIBERTARIA

sobre tennas que los simpatizantes , el pueblo en general concurra a di-cho acto a la hora indicada. LA COMISION

O. DEL PUERTO, C. DE CARROS,
U. CHAUFFEURS, O. GUINOHEROS, P. DE UNO Y DOS CARROS,
B. Y M. C. DE FRUTOS

Ciclo de conferencias, patrocinado por estas instituciones, a reali-

has: Martes 18, a las 17 horas, en Æstados Unidos, esq. Ing. Huergo. Miércoles 19, à las 17 horas, es Ingeniero Huergo y Belgrano. Jueves 20. a las 17 horas, en Av

Ignacio Cornejo Prejuicios'', núm. 6. Isabel Hortensia Pereyra "Morbo y Plétora", núm. 7.

Rogelio Baeza
"El Pistolero", núm. 8.

José María Suárez

# 'La Virgen Tonta'', núm. 12.

venden en esta Administra a 15 centavos el ejemplar

gramas - Recibos, etc.

La Culpa del Padre Mouret, 2 mas, precio \$1.60.
Trabajo. Un rol. Precio 1.69.
Freumidiad, 2 tomos, \$2.—
Verdad, 2 tomos, \$2.—
La Pierra, un vol. \$1.60.
París, 2 tomos, \$2.—
La Pierra, un vol. \$1.60.
París, 2 tomos, \$2.—
La Pierra, un vol. \$1.60.
París, 2 tomos, \$2.—
La Patris, 1 tomos, \$2.—
La betai Humains, ur vol. \$1.60.
Justicia, 1 vol. \$1.60.
El Vientre de París, 2 tomos \$2.—
La betai Humains, ur vol. \$1.60.
La Talea, 2 tomos \$2.—
La Detai Comos \$2.—
La Deta Lourdes, 2 tomos \$ 2.—
Naná, 2 tomos, \$ 2.—
Sidonio y Mederico, 1 vol. \$ 0.89
El instante de la dicha, 1 vol. \$ 0.80
Teresa Raquin, 1 vol. \$ 0.80.
La Fortuna de los Rougón, 2 tomo Venta de libros y folletos de la

# NUEVAS EDICIONES

E. Reclus: "A mi hermano el Campesino", a \$ 2,— el ciento. El cjemplar 0,10 centavos. Con una in troducción explicativa. Errico Malatesta: "Anarquia" el Campesidos coloras El aires de coloras El aires

El ineves 20 a las 16 horas, el

ONFERENCIA PUBLICA.

DEL PHERTO-C DE CARBOS

# Polletos de 32 páginas cada uno

Se halla en venta "EL HUMANISFERIO"

Pídalo en kioscos y librerías. Si no lo halla, solicitelo directame te a la Administración de LA PE TESTA. istración de LA PRO

# TALLERES GRAFICOS LA PROTESTA

trabajos de Imprenta y encuadernación

Sellos de goma - Clista

EDITRORIAL
"LA PROTESTA" al diarie v al Suplemente

a substancia universal. Un vo cuadernado. Precio \$ 1.50. cuadernado, Precio \$ 1.50.

Engerrand Georges
Nociones sobre las primeras edade
de la humanidad. Un vol. encuadernado. Precio \$ 1.50.
Las razas humanas. 1 vol. encuadernado. Precio \$ 2.—
Odin de Ener. fineralogía. 1 vol. enc. \$ 1.50 oologia, 1 vol. enc. \$ 1.50 Zoologia. 1 vol. enc. \$ 1.50.

Petrografía y vida actual de la tra. Un vol. enc. Precio \$ 1.50.

Edades de la tierra. Un vol. enc. dernado. Precio \$ 1.50.

Bonnard Leopoldina

Nociones de idioma francés. Un vol. enc. de la consul Precio \$ 1.50. encud. Precio \$ 1.50. Estevánez Nicolás sumen de la historia de Es Un vol enc Precio \$ 1 50 Rubén Elias y Verne la B.
Evolución de los seres vivientes.
vol. enc. Precio § 1,50.
Letorneau Ch.
Psicología Etnica. 4 tomos encernados. Precio § 6.—
Sanerwein Carlos
Historia de la tierra Un vel

storia de la tierra. Un vol Precio \$ 1.50. Doctor Toulouse artilla filológica española libro de lectura, Precio \$ 0.80 Grave Juan as Aventuras de Nono. Segundo bro de lectura. Precio \$ 1.—

bro de lectura. Precio \$ 1.—

In mismo, cienadernado, \$ 2.—

In mismo, cienado, precio \$ 1.20.

In max v. Gruber

La higiene en la vida šexval. Un vol.

La higiene en la vida sexual. Un venc. en cartoné. Precio \$ 1.20.
Dr. H. Berckmann as enfermedades venéreas, con evitan, cómo se curan. Un vol. en cuad. en cartoné. Precio \$ 1.2 Dr. Aug. Fr. von Ammon

## Un vol. enc. en cartoné. \$ 1.20 Dr. W. S. Flatan a higiene de la mujer. Un vol. en cartoné. Precio \$ 1.20. Jean Marestan

Luis Kuhne
a nueva ciencia de curar. Un v
enc. en tela. Precio \$ 5.—
iverroes y averroismo. 2 tomos, pr
cio \$ 1.60.

Manual de la ciencia de la exp sión del rostro. Un vol. con il traciones, enc. en tela. \$ 5.—

BRAS DE SOCIOLOGIA

La conquista de Plasanss, 2 to precio \$ 1.60. La Taberna, 2 tomos, \$ 1.60 . La Culpa del Padre Mouret,

Jean Marestan
La Educación Sexual. Un vol
rústica. Precio \$ 1.60.
El mismo, encuad. \$ 3.—
Dr. Iwan Bloch por J. Dejacque Dr. Iwan Brown
La vida sexual contemporánes.
tomos enc. en tela, Precio \$ 15.
Luis Kulme Precio \$ 0.50

Se hace toda clase de

Cartales- Manificatos - Pro Estampillas de cetizacione Potograbados y esterection

Se regiben susc